
Ratsherr Dr. Wilmers sieht beim Thema Verkehr im B-Planverfahren noch Beratungsbedarf. Es müsste bei 
der Bebauung nochmal diskutiert werden, ob nicht – wie vom Petent beantragt – statt sechs kleiner 
Tiefgaragen eine große Tiefgarage eine Lösung wäre. Deshalb lehnt die SPD-Fraktion diesen 
Beschlussvorschlag ab.  


